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فيديو|«لقاء السحاب» مجلس إدارة الأهل يزور الزمالك.. مقعد «العامري»
 خالٍ

زيارة لتوطيد العلاقات بين قطب ف ،استقبل مسؤولو نادي الزمالك برئاسة حسين لبيب، مجلس إدارة نادي الأهل
الرياضة المصرية، شهدت وجود مقعد خالٍ تم وضع باقة من الزهور عليه.

حرص مسؤولو الناديين عل ترك مان المهندس العامري فاروق، نائب رئيس النادي الأهل الذي غيبه الموت قبل
أسابيع، خالياً، تقديراً لدوره المؤثر ف مجال العمل الرياض، ووضع عل المقعد باقة من الزهور قدمها مجلس إدارة

الزمالك لاستقبال الخطيب وقيادات القلعة الحمراء.
تحدث محمود الخطيب، رئيس مجلس إدارة النادي الأهل، عن أهمية توطيد العلاقات بين الأهل والزمالك وكافة

اليانات الرياضية البرى ف مصر.
وشدد الخطيب عل أن العلاقات كانت طيبة دائماً بين مجلس إدارة الأهل والزمالك، ويشوبها الاحترام والود رغم

المنافسة القوية بينهما.
وأكد أن العلاقات ستظل طيبة مع مجلس إدارة نادي الزمالك ولن يعرها أي تصرفات فردية من أشخاص، كما كانت



عل مدار أكثر من 100 عام.
وقال محمود الخطيب: «تلك العلاقة تمثل من وجهة نظري العنوان الرئيس للرياضة المصرية، ووجود مجلس إدارة

الأهل ف مقر نادي الزمالك ما هو إلا حركة من الحركات الت بدأتها أجيال عظيمة سبقتنا، بنت تلك العلاقة، وحافظت
عليها عل مدار السنوات».

من جانبه رحب حسين لبيب، رئيس نادي الزمالك، بأعضاء مجلس إدارة النادي الأهل، مشيراً إل الحرص عل ترك
مقعد الراحل العامري فاروق خالياً.

وأضاف أن العلاقات كانت طيبة عل مدار السنوات بين القلعتين الرياضيتين، حت إنه كان يتدرب ف ملاعب النادي
الأهل أثناء معسرات منتخب مصر لرة اليد.

ولفت حسين لبيب إل أن العلاقات ستظل قوية بين مسؤول الزمالك والأهل، دون أن يتعارض ذلك مع حرص كل نادٍ
عل مصالحه الشخصية بشل لا يضر بالآخر.

وتابع رئيس نادي الزمالك، أن زيارة مسؤول الأهل ترس القواعد الرياضية وتقض عل التعصب بين جماهير
.الناديين، مشيراً إل رغبة القلعة البيضاء عل فتح صفحة جديدة مع مسؤول جميع الأندية وكذلك وسائل الإعلام
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